

Piden reformar Ley de Impuestos sobre Renta

Reformas a la Ley de Impuesto sobre la Renta, en su Artículo 90-A, solicitó ayer ante la Asamblea Legislativa, Alianza Republicana Nacionalista, (ARENA).

Es necesaria la reforma a tal ley, porque desestimula a la empresa privada, pequeña, mediana o grande, expresaron los diputados de ARENA: Dr. Armando Calderón Sol, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso, señor Roberto Angulo, Dr. Raúl Somoza, quienes presentaron el mencionado anteproyecto de reformas al oficial mayor Mario Donald Salazar.

Consideramos que existe falta de

armonía en las disposiciones contenidas en los Artículos 32 y 90-A de la Ley de Impuesto sobre la Renta, que no debe continuar por cuanto es de orden fundamental que debe existir en las disposiciones legales la debida correspondencia o armonía para que la absoluta claridad de las mismas brinde efectiva aplicación, beneficios y cumplimiento, señalaron.

Expresamos, añadieron los peticionarios, que el proyecto que formulamos conlleva el verdadero propósito de facilitar el pago a los contribuyentes y mejoraría la recaudación, presu-

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

PROYECTO DE REFORMAS. Los diputados de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA: Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso, Dr. Raúl Somoza, señor Roberto Angulo y Dr. Ar-

mando Calderón Sol, entregaron al Oficial Mayor de la Asamblea Legislativa, señor Mario Donald Salazar, segundo de la derecha, Proyecto de Reformas al Artículo 90-A de la Ley del Impuesto sobre la Renta.

Certamen Creatividad 87 se hará el 2 diciembre

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo (ASPM), con el propósito de estimular la creatividad y la industria publicitaria del país, ha organizado el Sexto Certamen Crea-

tividad 1987, cuya premiación se llevará a cabo el 2 de diciembre del presente año y para lo cual se convoca desde ya, a todas las agencias de publicidad, anunciantes,

—Pasa a la página 15—

Gobierno debe dialogar con las fuerzas democráticas

Es un lamentable error político del Ing. José Napoleón Duarte, preocuparse solamente por dialogar y negociar con los delincuentes subversivos del FMLN-FDR, e ignorar sistemá-

ticamente a los distintos sectores democráticos del país, dicen directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Este error, agregan, es uno de los principales

—Pasa a la página 15—

Alianza Francesa tendrá filiales

Proyectos para el establecimiento de nuevas casas en el interior del país, tiene Alianza Francesa en El Salvador, según informaron direc-

—Pasa a la página 53—

Cabalgata seguirá en ciudad Sonsonate

Las autoridades departamentales, locales y el Comité de Festejos Patronales de Sonsonate, en honor a Nuestra Señora de Candelaria,

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

DESMIENTE. El Sr. Francisco Olmedo, Director del Penal "La Esperanza", desmintió ayer la versión de que haya reos políticos que temen salir de ese centro penitenciario.

Caminatas turísticas siguen su tradición

El Instituto Salvadoreño de Turismo informa sobre las caminatas que por varios años, ha venido desarrollando durante el mes de noviembre.

En esta ocasión, voce-

ros de la institución expresan que han programado atractivos destinos, que ofrecen a los caminantes una oportunidad de convivir con la

—Pasa a la página 33—

Programa contra drogas dedicado a padres familia

Actividades para vacaciones dedicadas a los padres de familia, ha preparado el "Programa contra el abuso de las drogas", coordinado por el Sr. Carlos Avilés.

Señala, que para atender a todos aquellos padres de familia que desean hablar sobre el problema de las drogas, relacionado con sus hijos

—Pasa a la página 33—

Preocupan trabas para lograr carnet electoral

(Santa Ana). Preocupa a los santanecos, las grandes trabas que pone el Consejo Central de Elecciones, para entregar el Carnet Electoral. La Cédula de Identidad Personal, expresan

los quejosos, ha sido descartada como documento legal para obtener el carnet, pudiéndolo hacer con la licencia de motorista, tarjetas del NIT y Seguro Social. En

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Payán

CASA DEL ARTISTA. El artista Pepe Montemar, al momento de ejecutar el acordeón, dice que el SGAV, ha solicitado al presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, apoyo para lograr la construcción de la casa del artista.

Ayuda para hospitales será de €399 millones

La ejecución de los trabajos de construcción de nuevos hospitales y Unidades de Salud, costará 399 millones de colones a los países donantes.

El ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Benjamín Valdez, informa que para el próximo año, ya se habrán comenzado los trabajos de construcción de varios hospitales, entre ellos el Bloom, Rosales, Zacamil y San Jacinto.

El gobierno de Italia, invertirá cien millones de colones, en la construcción del Hospital Periférico de San Jacinto y cuatro unidades de Salud. Holanda, reparará la Unidad de Salud

de San Jacinto y sustituirá los edificios de las Unidades de Salud de Lourdes, Santa Lucía, Concepción, Monserrat, San Miguelito y construirá la de Soyapango, Apopa 1 y 2, San Ramón, Ciudad Delgado e Ilopango, trabajos en los cuales se gastarán 30 millones de colones (seis millones de dólares).

La Comunidad Económica Europea, construirá un hospital de 207 camas a un costo de 50 millones de colones, en el área del Centro Urbano José Simeón Cañas (Zacamil). Mientras que el gobierno de Bélgica, ha ofreci-

—Pasa a la página 66—

AL CERRAR la edición

(Información en páginas 23 y 33)

Juez Sonsonate decidirá en el caso de Las Hojas

A los implicados en el caso conocido como la "Masacre de Las Hojas" responderá al Juez de Primera Instancia de Sonsonate, decidir si los beneficia la Ley de Amnistía, o no.

La Sala de la Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, hizo el traslado del caso ayer al mencionado funcionario Judicial de la ciudad de Sonsonate, se informó oficialmente.

La Ley de Amnistía para el logro de la Reconciliación Nacional, establece en el Artículo 1 que se concederá la gracia de la amnistía de manera absoluta y de pleno derecho a favor de todas las personas que hayan participa-

do como autores inmediatos o cómplices, en la comisión de delitos políticos o comunes conexos con los políticos o delitos comunes cuando en su ejecución hubieren intervenido un número de personas que no baje de veinte, delitos cometidos hasta el veintidós de octubre del corriente año.

Corresponderá entonces al Juez de Primera Instancia de Sonsonate, la decisión de otorgar la gracia de la amnistía a los implicados en ese caso, cometido, el 22 de febrero de 1983, según consta en el proceso, en el cantón Las Hojas de Sonsonate.

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA por Peñate O.

FORMACION. La Policía de Hacienda, desarrolla un ciclo de charlas sobre formación de personalidad, dedicadas a niños y jóvenes de las comuni-

dades cercanas a su Cuartel Central. Se tratarán temas sobre primeros auxilios, prostitución, alcoholismo, urbanidad, cívica y moral.